



PRI lamenta que la mayoría oficialista haya votado a favor de una iniciativa que paraliza al sector minero

El Grupo Parlamentario del PRI reprobó que la mayoría oficialista y Movimiento Ciudadano hayan aprobado una iniciativa que va a llevar a la parálisis al sector minero, que no responde a los intereses de México, daña el medio ambiente, lesiona a los pequeños productores y afecta a cerca de tres millones de personas que dependen de un empleo directo o indirecto de este sector.

https://www.elheraldodesaltillo.mx/2023/04/21/pri-lamenta-que-la-mayoria-oficialista-haya-votado-a-favor-de-una-iniciativa-que-paraliza-al-sector-minero/